

El polígono industrial de Caparroso se amplía con nueve parcelas más

Acaba de finalizar la urbanización de 7.569 metros cuadrados y se han invertido 217.000€

S. MUÑOZ Tafalla

El polígono industrial de Caparroso ha ampliado su primera fase con la urbanización de otros 7.569 metros cuadrados habilitando nueve parcelas más, pensadas para la implantación de nuevos proyectos de pequeñas y medianas empresas de ámbito local, con una superficie que en la mayoría de los casos ronda los 670 metros cuadrados por parcela.

La primera fase de este polígono inició su actividad en 2017 con una superficie total de 40.000 metros cuadrados fruto de la colaboración del Gobierno de Navarra, Nasuvinsa y el con-

sistorio de la localidad. Con esta segunda fase se refuerza el potencial del área de Caparroso como factor de reactivación económica y de creación de empleo tanto en la Ribera como en la Zona Media. El presupuesto de las obras ahora finalizadas asciende a 217.000 euros.

Las obras de urbanización han permitido generar suelo ordenado urbanísticamente y dotado de todos los servicios e infraestructuras necesarias para atender la demanda de futuras empresas, ampliando la superficie para actividades económicas con la que ya contaba el municipio. Además de dar continuidad al viario ejecutado en la primera fase, se han delimitado las parcelas y se han pavimentado las nuevas calzadas, aceras, aparcamientos y zonas verdes, además de realizar las acometidas de las redes de abastecimiento y saneamiento.

